

[Text]

namely, what has happened to drug prices since the passage of Bill C-22.

**Mr. R.R. Walker, Chairman of the Board, Green Shield Prepaid Services Inc.:** Actually, senator, we have provided to this committee several other briefs.

**Senator Buckwold:** Perhaps I am speaking a little out of order, but I wonder whether, because of the time limitations we are under, we could move to the question of what has happened to those drug prices.

**Mr. Walker:** Senator, I must say that we were invited up here. We did not know what this committee really wanted. We did file a brief with the Senate a year ago on Bill C-22, and at that time this committee did not see fit to call upon us. At that time we tried to give some indication of what was happening to prices and we actually provided a data base. We did the same thing with the House committee.

**Senator Buckwold:** I was on that committee last year and I did read your brief.

**Mr. Walker:** Last week Mr. Austen presented a brief to the Nova Scotia Royal Commission on health costs. We have provided that brief to this committee and it provides some indication of what has happened to drug prices.

**Senator Buckwold:** What I am really saying is that, although we are interested in an analysis of Bill C-22 and some of your predictions with respect to it, Bill S-15 is really directed toward what is happening to drug prices. I presume, Mr. Chairman, that the reason why these distinguished gentlemen have been asked to assist us is because of their excellent monitoring system.

**Mr. Walker:** I suppose what we would say to you, senator, is this: We exist in the private market. We accept the fact that Bill C-22 has now become law. Therefore, we have to react to it. The market is reacting to it and it will take certain shifts, which is a natural thing in the private sector. Among other things, you will see reactions by provincial governments, such as that of Ontario, which in January limited the price increase on the drugs it will put out to the formulary. You will see new kinds of benefit plans under which the formularies will be limited in the private sector. If I may put it this way, with no disrespect to Bill S-15, those will be the practical reactions to what Bill C-22 has done.

**Senator Buckwold:** Mr. Walker, I think our Chairman, in preparing a report on this, will have to have some tangible evidence of what has happened to drug prices. Will you be able to assist us in that regard?

**Mr. Austen:** I can do so quite quickly, senator.

**Senator Buckwold:** I think we have a meeting of the minds in this respect; please proceed.

**Mr. Austen:** I appeared last Wednesday before the Nova Scotia Royal Commission on health care, taking forward our

[Traduction]

intéressons plus particulièrement, à savoir l'évolution des prix des médicaments depuis l'adoption du projet de loi C-22.

**M. R. R. Walker, président du conseil d'administration, Green Shield Prepaid Services Inc.:** En fait, monsieur le sénateur, nous avons présenté plusieurs autres mémoires au Comité.

**Le sénateur Buckwold:** Je procède de façon peut-être un peu irrégulière, mais je me demande, étant donné que nous sommes pressés par le temps, si nous ne pourrions pas passer à la question des prix des médicaments.

**M. Walker:** Monsieur le sénateur, je dois dire que nous avons été invités à comparaître devant vous. Nous ne savions pas ce que le Comité voulait exactement. Nous avons soumis un mémoire au Sénat il y a un an sur le projet de loi C-22 et votre Comité n'a pas jugé bon à ce moment-là de nous inviter à témoigner. Nous avons alors tâché de donner une idée de l'évolution des prix et nous avons en fait fourni des données à ce sujet. Nous l'avons fait aussi auprès du comité de la Chambre.

**Le sénateur Buckwold:** Je siégeais à ce comité l'an dernier et j'ai effectivement lu votre mémoire.

**M. Walker:** La semaine dernière, M. Austen a présenté un mémoire à la commission royale d'enquête de la Nouvelle-Écosse sur les coûts des soins de santé. Nous avons remis ce mémoire à votre Comité, mémoire dans lequel nous abordons la question des prix des médicaments.

**Le sénateur Buckwold:** Je précise ma pensée. Bien que votre analyse du projet de loi C-22 et vos prédictions à cet égard nous intéressent, le projet de loi S-15, que nous étudions, est plutôt axé sur l'évolution des prix des médicaments. Je présume, monsieur le président, que nos distingués témoins ont été invités à nous aider parce qu'ils possèdent un excellent système de contrôle.

**M. Walker:** Je suppose que nous vous répondrions, sénateur, que nous faisons partie du secteur privé. Nous acceptons le fait que le projet de loi C-22 est maintenant loi. Nous devons donc en tenir compte. Le marché y réagit et effectuera certains changements, phénomène naturel dans le secteur privé. Entre autres, les gouvernements provinciaux prendront certaines mesures, comme l'Ontario qui a limité, en janvier, l'augmentation des prix des médicaments inscrits sur le formulaire. Vous verrez poindre de nouveaux régimes d'assurance en vertu desquels les formularies seront limités dans le secteur privé. Si je puis m'exprimer ainsi, sans vouloir dénigrer le projet de loi S-15, voilà, dans les faits, ce qu'aura produit le projet de loi C-22.

**Le sénateur Buckwold:** Monsieur Walker, je crois que notre président, lorsqu'il fera rapport à ce sujet, devra avoir en main des faits tangibles concernant la courbe des prix des médicaments. Pourriez-vous nous aider à cet égard?

**M. Austen:** Je peux le faire très rapidement, sénateur.

**Le sénateur Buckwold:** Je crois que nous sommes sur la même longueur d'onde; veuillez continuer.

**M. Austen:** Mercredi dernier, j'ai comparu devant la commission royale d'enquête de la Nouvelle-Écosse sur les coûts